
 

 

 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
École secondaire de la Rive 

Procès-verbal de la rencontre du 8 décembre 2020 
tenue à 18 h à la cafétéria de l’école 

 

 

 

 
• Ouverture de l’assemblée 

 
L’ouverture de l’assemblée a été faite à 18 h 31. 
 
 

• Mot de bienvenue 
 
Étaient présents : 
 
Chagnon Mélanie  Parent 
Desautels Johanne  Enseignante 
Généreux Sonia  Parent (vice-présidente) 
Godin-Cadieux Natacha Parent 
Heynemand Pierre  Directeur d’école 
Lapalme-Coderre Rosalie Enseignante 
Payette Brigitte  Parent 
Perreault Jean-Marc  Enseignant 
Renald Karine   Parent 
St-Denis Isabelle  Parent (présidente) 
Tremblay Kim  TES 
Mikaël Hétu   Élève du conseil étudiant  
Marilou Bourdages   Présidente du conseil étudiant 
 
Était absent : 
 
Benoît Tremblay   Enseignant 
 

• Moment de réflexion 
 
«Le peu qu'on peut faire, le très peu qu'on peut faire, il faut le faire.» 
        -Théodore Monod 

  



 

 

• Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Sur proposition de  Brigitte Payette, appuyée par Johanne Desautels, l’ordre du 
jour est adopté. 
 

012-20201209-1292 

 

 
• Lecture et adoption du procès-verbal du 27 octobre 2020 

 
Sur proposition de Natacha Godin-Cadieux, appuyée par Mélanie Chagnon, le 
procès-verbal est adopté. 
 

012-20201209-1293 

 
• Questions du public et des invités 

 
Aucune. 
 
 

• Mot des représentants au Conseil étudiant 
 

Marilou prend la parole et nous informe que les élèves ont eu une formation pour 
les guider dans leur rôle au conseil étudiant. Ils sont en mode «organisation» vu la 
situation actuelle. 

 

• Mot du trésorier 
 

Monsieur Heynemand nous informe qu'il reste actuellement 231$ disponible au 
niveau du conseil d'établissement. 

 

• Mot de la direction 
 

• Maquette 2020-2021 : Monsieur Heynemand nous fait la présentation des 
maquettes pour la prochaine année scolaire. Il informe tous les membres de ce 
qu'est une maquette et qu'il avait principalement un changement au niveau des 
cours d'entrepreneuriat pour le nombre de périodes. 

Sur proposition de Karine Renald, appuyée par Brigitte Payette.  

012-20201209-1294 

  



 

 

 

• Retour sur la situation Covid-19 

La direction souligne la capacité d'adaptation et de résilience des élèves. Il y a eu 
beaucoup de sensibilisation de la part de la direction dans les classes afin de 
maintenir le cap sur les mesures sanitaires. 

En date du 7 décembre, il y a 7 groupes qui ont été fermés en lien avec un cas de 
Covid-19. 

Nous demanderons aux élèves dès janvier d'apporter à l'école leur matériel pour la 
journée seulement et de le rapporter le soir à la maison afin d'éviter la charge pour 
donner les effets scolaires dans le cas de fermeture de classes.  

Mickaël et Marilou mentionnent que pour les mesures sanitaires, les élèves 
réagissent bien et comprennent bien pourquoi cela est mis sur pied. Ce qui est le 
plus difficile pour eux et pour les étudiants, c'est ce qui touche au côté social. 

Sur proposition de Kim Tremblay, appuyée par Brigitte Payette.  

012-20201209-1295 

• Les règles du télé-enseignement 

Un contrat pour les élèves impliquant également la signature de leur parent a été 
réalisé afin de baliser la participation au télé-enseignement ( assiduité, endroit 
propice aux apprentissages, respect du code de vie de l'école,etc). 

Le contrat a aussi été approuvé par l'O.P et sera dès la semaine prochaine envoyé 
aux parents après l'approbation du c.é. 

Sur proposition de Brigitte Payette, appuyée par Johanne Desautels. 

012-20201209-1296  

(d)  sur l'ordre du jour : Projet avec la Maison des Jeunes  

Madame Isabelle St-Denis nous présente 2 projets que la Maison des Jeunes de 
Lavaltrie et auxquels nous pourrions être partenaires. 

Le premier projet est également en collaboration avec la TRUEL et aura pour but 
d'outiller les jeunes en lien avec l'anxiété et le stress. 

Le deuxième est un projet «bistro» où les jeunes décideront les recettes et tout ce 
que la cuisine implique.  

Sur proposition de Natacha Godin Cadieux, appuyée par Johanne Desautels. 

012-20201209-1297 

  



 

 

• Activités étudiantes 
 

Aucune 

 

• Activités de financement 
 

Aucune  

 

• Autres points 
 

• Surprise aux élèves 

Il y a des idées possibles qui sont suggérés par les différents membres. Avec le 
brunch du 14 et 15 décembre, nous convenons que les élèves auront cette petite 
douceur au retour du congé des fêtes. Il restera à trouver officiellement la bouchée 
mais nous priorisons la distribution aux élèves afin d'éviter toute manipulation.  

 

• Correspondance 
 

Aucune 

 

• Retour sur la rencontre 
 

Monsieur Heynemand nous informe que monsieur Benoît Tremblay démissionne 
du Conseil d'établissement et de l'Organisation de participation. 

 

• Levée de l’assemblée 
 

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Marilou Bourdages et appuyé par  
Natacha Godin Cadieux de lever l’assemblée, il est 19 h 10. 
 

012-20201209-1298 

 
______________________________   ___________________________ 
Isabelle St-Denis     Kim Tremblay 
Présidente de l’assemblée   Secrétaire 


